
駒場自治会・会議録［平成27年度］
会議名称

日時・会場

議事内容（概要）
司　会：三上副会長
　【報告事項】
1.古紙回収運動（古谷環境部長）
　昨年9月より実施した古紙回収運動、班長・組長、子
ども会の協力により、実績ができてきた。（実績一覧表
別紙）　運動の目的の確認：❶防災倉庫、防災備品の設
置。❷子ども会への補助（歓送迎会等）。❸ふれあいサロ
ンの充実。❹交流活動の補助。毎月、集積所では、井戸端
会議がおこなわれている地区が生まれている。
2.防災活動（三上防災部長）　
　8月避難所設営の訓練を行った。消火器の点検を
行った。本体10年、中身5年で交換というスケジュー
ル。設置場所の点検・確認。本体、収納箱に番号シールを
貼付け、マップに記載。
3、次期役員名簿の提出（書記：小林）
　10班班長のみ欠席でしたが、前日に提出をいただ
き、全班、組役員名簿の提出をいただきました。
4.総会に向けての諸準備、役員お礼配布（長瀬会長）
　盆踊り大会の中止、バス旅行の中止、の報告。マン
ション（ルーテル跡）住民の自治会加入は、居住者によ
る管理組合ができてからはじめる。
　【協議事項】
1.班長・組長の任期について
　自治会会則では、現在班長の任期が2年であるが、現
実になじまないことが現れていることから、1年にす
ること。そして、班長は組長の互選により決める＝班
長・組長は兼任とする。以上を総会にはかり、決議後、
29年度より、役員選出方法を改訂する。
2.駒場自主防災会について
　昨年の8月、避難所の設営訓練を実施した。自主防災
会の規約および組織が5年前に作成されたままになっ
ており、自治会会則とともに、見直しが必要である。
3.自治会総会について
　自治会総会の時期が、27年度の締めをしないで、4月

の末では、おかしいのではないかという、会員の声が
あった。
　【事前・事後  本部役員会議協議事項】
1.本部役員補充について
　結論出ず、4月7日緊急役員会議に移行。
2.育成会（青少年育成本太小地区会）について
　自治会会員から、13名の役員がでている、が、今年は
3名の辞退があった。助成金の支払がある（年間？円）
集会が平日なのでなり手がいない。
3.新年度予算について
　行事費を充実させたい。交流活動、暑気払い（9月に
盆踊り反省会をかねて）、駒場スタジアム・浦和レッズ
の利用。名取さんに講演会、藤波さんが出演した映画の
上映等。
4.生ゴミネットの整備
　整備（ゴミ出し宅マップ、当番制等）が整ったところ
から順番に設置する。
5.自治会ホームページの立ち上げ
　市・市自治会連合会発行の「自治会に加入しましょ
う」のポスターにある、「情報提供活動、レクリエーショ
ン活動、環境美化活動、防犯活動、交通安全活動、防災活
動」のなかの情報提供活動について、現在の掲示板、回
覧板では、見ていない、見ないという方が多く、スマホ
の普及にあわせ、WEBで情報提供を行う、ホームペー
ジを立ち上げ、掲示板、回覧板、WEBを同時発信する、
官報、公民館だより等印刷物はスキャンし、アップす
る。情報提供活動作業の軽減化、班長・組長にも投稿の
権限を与え交流活動を活性化。育成会、社会福祉協議
会、民生委員、子ども会等連携組織との情報共有。

第３回役員会議議事録

平成28年3月26日（土）13:00～15:00・駒場体育館2階会議室 18名

本部役員緊急（人事）会議：4月7日（木）19：00～21：30本太公民館資料室

参照：青少年育成仲本地区会はカテゴリーがたくさんあります。
http://ikuseinakamoto.blog.fc2.com/
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